



CUIRS & CHAUSSURES

M. Napoléon Tétrault nous informe que le commerce d'automne a été satisfaisant; il convient cependant de remarquer que les commandes données à cette époque de l'année ont une tendance à diminuer, le commerce préférant placer ses ordres au printemps.

Le commerce du printemps s'annonce comme devant être excellent, la demande pour les chaussures en cuir verni et enamel est très forte. Quant aux chaussures de couleur, c'est un genre qui a passé de mode. A l'appui de ce dire nous citons le fait que sur ses commandes de 130,000 paires de chaussures, M. N. Tétrault ne compte que 60 paires de chaussures de chaussures de couleur.

La forme préférée est celle avec bouts arrondis et avec semelles à extension ces semelles sont épaisses même pour les chaussures du printemps.

**



PANTOUFLE D'APPARTEMENT EN
CUIR BRODÉ, À BARETTES.
TALON LOUIS XV.

LE CANADA AUX CANADIENS

La Fédération Canadienne des Cordonniers du Canada est, comme son nom l'indique, une organisation des ouvriers en chaussures qui est en voie de formation sous la présidence de M. Beaupré. L'un des buts qu'elle se propose est l'enrôlement des ouvriers du Canada qu'elle veut soustraire au contrôle d'une organisation étrangère, l'International Union de Boston.

La Fédération Canadienne se propose d'établir un tribunal d'arbitrage, de concert avec l'Association des manufacturiers de chaussures, afin d'éviter les conflits entre patrons et ouvriers, sans avoir recours à la direction d'étrangers pour le moins indifférents. Dans notre prochain numéro nous reviendrons plus

longuement sur ce sujet qui intéresse vivement l'industrie de la chaussure.

**

MM. J. & T. Bell, accusent une excellente prise d'ordre pour le commerce du printemps, les marchands de détail s'attendent à une très bonne saison d'affaires. Les chaussures pour la saison prochaine sont un peu plus légères que celles portées actuellement; d'extrêmes, les formes deviennent de plus en plus normales.



SOULIER EN CUIR VERNI À BOUCLE
DE CUIVRE OU D'ARGENT.
TALON MILITAIRE.

Les cuirs préférés sont les vernis, soit en patent "box" ou en veau patent. Un genre de chaussures pour femmes qui a l'air de prendre, c'est le soulier à trois boutons en cuir verni ou en dongala, par contre le Colonial qui a eu une grande vogue aux Etats-Unis, ne semble pas avoir beaucoup de succès au Canada nous voulons parler d'un soulier en cuir verni fermé au moyen d'une boucle dorée et avec talon assez haut.

**

M. Harvey Valentine de la maison M. C. Galarneau & Cie de retour d'un voyage à Québec, nous dit que les manufacturiers de chaussures de cette ville sont très occupés à exécuter leurs commandes pour le printemps prochain.

Le prix des cuirs pour chaussures est très ferme sans changements. Les prix ne devraient pas varier d'ici à la fin du mois de février.

BABOUCHE.—Sorte de pantoufle en cuir de couleur ou en étoffe de soie, sans quartier et sans talon, qu'on porte par dessus la chaussure dans l'intérieur des maisons en Turquie et dans tout le Levant.

M. Lavens Hagar de la maison J. & T. Bell fait en ce moment un voyage dans les Castons de l'Est.

Par suite de l'accroissement de ses affaires la Tétrault Shoe Co a pris à son compte les ateliers et magasins occupés précédemment par MM. Parent & Cie et MM. Bourassa & Cie.